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アンケート結果 
 

１ 本日のセミナーはどうでしたか。 

 

よかった  まあまあよかった  あまり良くなかった  良くなかった 

  １００％    ０％ ０％ ０％ 

（無回答１） 

２ 本日のセミナーの感想 

・子どもも大人も夢中になる理科の授業でした。ありがとうございました。 

授業つくりで大切なことがよくわかりました。 

・理科の授業のアプローチの仕方生徒が食いつく方法学ぶことができた。 

明日以降の授業で可能であればぜひ作りたいと思った。 

・とても楽しく二時間あっという間でした。 

・今日のお話を聞いてわくわくし「理科ってこんなに楽しいんだ」と改めて思いました。 

・先生の話術と理科への熱い思いが伝わってきて私自身も今日から頑張りたいと思いまし

た。 

・とても考えられた教材や面白い語り口で話をしてくださりとても勉強になりました。 

・楽しければ子供はもっと学びたくなるということを改めて感じ、そういった授業をして

いきたいと思いました。 

・こんな情熱を私も持ちたいと思うが難しい。しかし「面白い」と思わせる授業をしてい

きたい。 

・自分自身も苦手な分野が今日はとても楽しく、そしてわくわくしながら受けることがで

きました。 

・強い問題意識を持たせる教具や提示方法を学べてよかったです。 

・２時間があっという間に感じられるセミナーでした。 

・教科書通りにやるのではなく、やっぱり楽しく学べる授業の工夫は子供たちも楽しくで

きるし、教える立場も一緒に勉強できていいなと思います。 

・授業の導入における仕掛けの大切さを実感することができた。 

・先生ご自身が授業を楽しんでいることが伝わってきた。 

・授業の１時間はもちろん、単元全体においても「導入」が大切だということがよくわか

った。 

・子どもが食いつくような実験器具を作られ素晴らしかったです。 

・子どもの興味を引き付け、やりたくある仕掛けをたくさん教えていただけて勉強になり

ました。 

・ネタを共有できる仲間作りができるといいとおもしました。 
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・子ども達の探求心を高める授業がとても大切であるということが改めて思い出されまし

た。 

・楽しい授業つくりをしていかねばと刺激を受けました。 

・中学の理科の授業で教科書を教えることに時間をとられてしまい、理科の楽しさを教え

るのを忘れてしまいがちになります。今日の話を聞き、少しでも理科の楽しさを教えら

れるようになりたいと強く思いました。 

・子どもに「知りたい」「やりたい」という気持ちを引き出す工夫の大切さがよくわかりま

した。 

・教科書通りに教えているのに先生の導入や工夫次第で子どもに強い興味関心を持たせる

ことができると実感できました。 

・先生が楽しく授業に取り組んでいれば必ず子供たちに伝わります。 

・先生自身の意識を少し変えてみると子供も大きく変わるだろうなと思いました。 

・子ども達が自ら疑問を抱き、自ら解決に進める授業は子どもにとっても楽しく、またよ

く学べると思います。 

・ユーモアあふれる話術と丁寧な教材準備で聞いて「おお！すごい！」と子供みたいな感

覚になりました。 

・大人でも心がわくわくする授業でした。 

・理科の授業がすごーくしたくなりました！ 

・先生がひとつひとつの授業を面白くするために事前にとてもたくさんの準備をされてい

ること、映像写真でしか見ておりませんが、生徒たちの授業での笑顔を見ることができ

ました。 

・自分は今、先生がつまらないと思っていた授業をしてしまっています。本日のお話を聞

いて教材研究や授業準備をしていきたいと思いました。 

・素晴らしいアイデア、発想で関心いたしました。 

・子供にわくわく感を持たせることの大切さを学ぶことができました。自分もなにかやっ

てみたいという気持ちになりとても良いセミナーでした。 

・感動しました！続けて導入の大切さを実感しました。 

・教材の実物を見させていただいたり、授業の様子を見させていただいて、自分がこうな

りたいと思う先生のお話でした。 

・とてもわくわくできる時間でした。導入の大切さ、ものを用意することの仕掛けなど、

他教科にもヒントとなることばかりでした。 

・授業を作る先生の姿を見ることで教員として大切な資質を再確認することができた。忙

しい日々の中江忘れていた私自身、大切にしていきたいものを思い出した。 

・こどもたちから「なぜ」を引き出すことの大切さや、おはなしコーンの使い方を取り入

れたいと思いました。 
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・いままで淡々と教えていた単元も、導入のしかたで子どもたちにとって面白い、ひきつ

けられる授業になるのだと思いました。 

・ちょっとした小ネタ、小芝居が興味を引くことが実感できた。 

・不思議をたくさん育てる授業をしてみたいと思いました。 

・ドキドキわくわくという気持ちを引き出す授業を行っていきたいと強く感じました。 

・初めて参加させていただきました。すごく楽しかった。 

・とても楽しいセミナーでした。どんな授業でも先生が楽しまなければ、子どもも楽しく

ないとあらためて感じました。 

・子どもが「わぁ！」と楽しめる興味のわく導入や、活動の工夫を教えていただきました。 

・導入での子ども心のつかみ方や問題意識、達成意欲の大切さを学びました。理科が好き

なので、子ども心をくすぐるようなアイデアを考えていきたいです。 

・話を聞いていてすごくひきこまれました。私自身も「どうしてだろう」「なぜだろう」と

自然と考えていました。 

・子どもにとって「探究したい」という気持ちを芽生えさせることによって、もっと知り

たい、学びたいという意欲につながることを改めて実感しました。私自身、とてもわく

わくしました。ありがとうございました。 

 


